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SEB – Vorstand 
Schulleitung Frau Boosch, Frau Klein, Frau Braun 

Klassenelternbeiräte aller Jahrgänge 
VKL  
  
Klasse 1a-x werden erst noch gewählt 
  
Klasse 2a Metz, Sylvia Kaya, Hatice 
Klasse 2b Rath, Tobias Klodt, Toralf 
Klasse 2c Pongs, Carola Cetin, Kiraz 
Klasse 2d Hesping, Markus Wenchel, Thilo 
Klasse 2e Ceviker-Kacar, Nezahet Caliskan, Cahide 
Klasse 3a Elsner-Scherthan, Simone Süßmann, Sonja 
Klasse 3b Diefenbach, Stefanie Ordukaya, Gürsel 
Klasse 3c Hoßfeld, Martina Scheidt, René 
Klasse 3d Scherer, Ulrich Boulahfa, Ute 
Klasse 3e Müller-Niebergall, Miriam Diehl , Kerstin 
Klasse 4a Geier, Heike Harris, Anette 
Klasse 4b Blümer, Birgit Heilig, Sabine 
Klasse 4c Raquet, Friederike Griebel-Funk, Manuela 
Klasse 4d Jährling, Natascha Ostermayer, Renate  
Klasse 4e Möller Kai-Uwe Heigert Simone 
 
Elternvertreter der ausländischen Schüler(innen) 
Klasse n.n. 

Förderverein Raquet, Friederike 
 
Vertreter(innen) der Schulkonferenz Jährling, Jens 

Treber , Evelyn 
Müller-Töws, Jörg 
Moschner, Matthias 
Griebel-Funk, Manuela 

Anbei erhalten Sie das Protokoll der SEB Sitzung am 16.08.2012.
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Protokoll der SEB-Sitzung am 16.08.2012 

1. Begrüßung, Bestätigung / Ergänzung der Tagesordnung, Feststellung 
der Beschlussfähigkeit  

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt, es waren 12 Klassen vertreten. 

2. Abstimmung über die Änderung der täglichen Stundenplanzeiten 

Frau Klein erläuterte noch mal kurz die Vorteile der neuen Stundenplanzeiten:  
* alle Klassen starten um 8.00 Uhr zur ersten Stunde 
* Schwimmkurse können nach der 3. Stunde starten und die Kinder sind nach der 6. 
Stunde um 13.15 Uhr zurück (vorher: Kinder starten mitten in einer Stunde und 
kamen um 13.15 Uhr zurück und mussten bis 13.30 Uhr beschäftigt werden) 
* der Vorlaufkurs (für Kindergarten-Kinder mit schwachen Deutschkenntnissen) ist 
vor 8.00Uhr  
* somit ist ebenfalls Betreuungspersonal für die Kinder da, die aus Betreuungs-
gründen (4 Zeitstunden für die 1.+2. Klassen, 5 Zeitstunden für die 3.+4. Klassen) 
zeitig zur Schule kommen 
 
Der SEB stimmte folgendermaßen ab: 
Für die Änderung: 7 
Gegen die Änderung: 3 
Enthaltungen: 2 

4. Sonstiges 

Losestand Kerb 
Es werden noch Sachspenden gesucht. Dafür gab es einen Elternbrief der 
OrganisatorInnen. Die Schule wird noch alle Eltern über das geplante Zirkusprojekt 
informieren, welches evtl. über die Einnahmen bei der Kerb mitfinanziert werden 
soll. (Anm.: ist bereits geschehen) 

Zeugnisse 
Manuelle Änderungen an Zeugnissen sind zulässig, müssen aber die Unterschrift der 
LehrerIn aufweisen. Ein Zeugnis war manuell geändert, die Eltern sind berechtigt, 
dafür ein neues Zeugnis zu fordern. 

Frühes Nach-Hause-Schicken am ersten Schultag nach den Ferien 
Eine Klasse wurde am ersten Schultag nach den Sommerferien bereits nach der 4. 
Schulstunde nach Hause geschickt, ein Versehen (!) der Lehrerin. Dies sollte nicht 
vorkommen!  

Rechnung Schulband 
Herr Scherer hatte Frau Boosch erklärt, dass der SEB darüber abstimmen müsse, ob 
die Rechnung für die Band vom Schulfest (22.6.) übernommen werden solle.  
Problematik: Die Rechnung ist danach von Frau Boosch an Frau Geier weitergeleitet 
worden. Von dieser war die Bezahlung bereits organisiert worden. 
Diskussion über generelles Vorgehen bei Festplanung:  
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„Wer etwas bestellt, muss grundsätzlich für die Bezahlung einstehen.“ 
Wichtig für die Zukunft: rechtzeitiges Klären von Zuständigkeiten und finanziellen 
Spielräumen 
Der SEB stimmte über die Bezahlung der Rechnung für die Band ab: 
für die Bezahlung: 3 
gegen die Bezahlung: 7 
Enthaltungen: 2 
Die Schule muss dieses Geld (300,-€) jetzt an den SEB zurückzahlen. 
 
Die Gesamteinnahmen beim Schulfest betrugen ca. 800,-€. 
Als sehr unglücklich wurde auch das gleichzeitige Auftreten von Schwarzlicht-Theater 
und der Band bewertet. Dies kam durch eine, kurzfristig durch die Schulleitung 
erfolgte Änderung, dass die Klasse 4d ihr Theaterstück zu Beginn des Festes 
aufführen sollte. 

Pädagogischer Tag 3.9., Kerbemontag 
Grundsätzlich wurde diese Terminwahl positiv aufgenommen. Der SEB kritisierte 
jedoch zum wiederholten Mal die wie schon bei ähnlichen Anlässen sehr kurzfristige 
Ankündigung. Viele Eltern sind berufstätig und haben große Schwierigkeiten, so 
kurzfristig die Betreuung ihrer Kinder sicherzustellen. 

Einladung Vortrag „Ganztagsschule“ 
Zum Vortrag am 29.8. von 14-16 Uhr in der Aula der GMS geht eine Einladung an alle 
Eltern. (Anm.: Einladung erfolgte inzwischen) 
 
 

Teilnehmerinnen und Teilnehmer der SEB-Sitzung 

Klassenelternbeiräte von 12 Klassen 
Schulleitung: Fr. Boosch, Frau Klein 
Schulkonferenzmitglieder: Evelyn Treber, Manuela Griebel-Funk 
Förderverein: Ulrich Scherer, Evelyn Treber 

 

27.08.2012 

[Anja Töws, Protokollführerin] 


